

NACIONES UNIDAS
CONSEJO
DE SEGURIDAD



Distr.
GENERAL

S/9833*
9 junio 1970
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLES

CARTA DE FECHA 9 DE JUNIO DE 1970 DIRIGIDA AL SECRETARIO GENERAL POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE ISRAEL ANTE LAS NACIONES UNIDAS

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, paso a referirme a mi carta de hoy^{1/} acerca de la participación de Somalia como miembro del Comité Especial encargado de investigar las prácticas israelíes que afecten los derechos humanos de la población de los territorios ocupados.

El carácter parcial del Comité y de sus trabajos se torna aun más evidente por el hecho de que, además de Somalia, que se considera en estado de guerra con Israel, también es miembro Yugoslavia, que rompió las relaciones con Israel en la época de las hostilidades de junio de 1967 y desde entonces se ha identificado abiertamente con las posiciones políticas de los Estados árabes.

La actitud de Yugoslavia respecto de la situación en el Oriente Medio fue reiterada por su Presidente, el 3 de mayo de 1970. En una declaración realizada en Belgrado, el Presidente Tito manifestó:

"Estamos del lado de los árabes."

El examen de cualquier aspecto de la situación en el Oriente Medio por parte de un Comité del cual son miembros Somalia y Yugoslavia constituye una parodia de las normas elementales de la equidad y una burla de los principios de la Carta de las Naciones Unidas.

Tengo el honor de solicitar que esta carta sea distribuida como documento oficial de la Asamblea General y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Yosef TEKOAH
Representante Permanente de Israel
ante las Naciones Unidas

* Publicado también con la signatura A/7985

1/ A/7984 - S/9832.

70-13178